
Auf Nachfrage von Herrn Metz bezüglich des Deckungsvorschlages, teilte der 
Bürgermeister mit, dass hierdurch keine Gefährdung für die zukünftige 
Mittelbereitstellung bezogen auf die Maßnahme „Gesamtschule Menden“ bestehe. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


